



FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO

Este año no fue la excepción, nuevamente se mandó la invitación por medio de la circular N° 33 a todas las asociaciones para que postularan a un piloto que cumpliera los requisitos para representar a Chile en el FIA INSTITUTE YOUNG DRIVER EXCELLENCE ACADEMY dicha invitación fue enviada el 18 de agosto a las 19:13 del presente año, (Circular que se encuentra en la página WEB de FADECH).

De igual forma que el año pasado, solo hubo un solo postulante, la asociación Stock-Car fue la única que presentó un postulante. El piloto federado y licenciado desde el año 2007 Rafael Andrés Melo Gaete, quien cumplía con todos los requisitos (23 años, habla escribe y lee inglés etc.) Esta semana llegó la confirmación del Instituto que Rafael Andrés pasó todos los requisitos y se adjudicó el cupo. Este piloto federado fue el único postulado por las asociaciones, el "problema" es que Rafael Andrés es mi hijo. Por un tema de ética, transparencia y seriedad le explique a Rafael que bastaba que otra asociación presentara un postulante y el quedaba fuera, lo que entendió perfectamente. Al no haber otro postulante, se adjudicó el cupo por defecto. Chile no está en condiciones de perder el cupo por el solo hecho de no tener a quien mandar y perder todo el trabajo realizado quedando mal ante los organizadores quienes no entenderían del porque postulamos, nos adjudicamos y luego no mandamos a nadie.

De existir algún reparo de parte de ustedes en que mi hijo Rafael sea quien represente a Chile ante FIA INSTITUTE YOUNG DRIVER EXCELLENCE ACADEMY por el solo hecho de que no existe otro postulante, (las postulaciones se cerraron a fines de agosto) les pido por favor que se pronuncien y lo bajamos de inmediato perdiendo el cupo ante el Instituto FIA y la FIA.

Sinceramente,

MAURICIO MELO AVARIA
Presidente FADECH

RAMON CRUZ 1176 ÑUÑO A, SANTIAGO

E-mail contacto@fadech.cl

Web www.fadech.cl

teléfonos 2 2725339 – 2729005